

الدين بن سلامة من كبار اهل مصر وينوب عنه العالم
الصالح الزاهد بغيّة المشايخ عز الدين الواسطي نفع الله به
وكان يخطب قبله ويقضى بالمدينة الشريفة سراج الدين عمر
المصري ،

حكاية يذكر ان سراج الدين هاجا اقام في خطة القضاء
بالمدينة والخطابة بها نحو اربعين سنة ثم انه اراد الخروج بعد
ذلك الى مصر فرأى رسول الله صلى الله عليه وسلم في النوم
ثلاث مرّات في كلّ مرّة ينهاه عن الخروج منها واخبره باقتراب
اجله فلم يفتنه عن ذلك وخرج فمات بموضع يقال له سويس
على مسيرة ثلاث من مصر قبل ان يصل اليها نعوذ بالله من
سوء الخاتمة وكان ينوب عنه الفقيه ابو عبد الله محمد بن

trée à Médine, était Bahâ eddîn, fils de Salâmah, un des
principaux personnages du Caire. Son substitut était Izz ed-
dîn, de Ouâcith, pieux, dévot, objet des désirs ardents des
docteurs. (Que Dieu nous favorise par lui!) Le prédécesseur
de l'imâm ci-dessus était Sirâdj eddîn Omar almisry, qui
remplissait aussi les fonctions de juge dans la noble Médine.

ANECDOTE.

On raconte que ce Sirâdj eddîn occupa l'emploi de kâdhi
et de prédicateur à Médine, pendant quarante années envi-
ron. Après cela il désira retourner au Caire; mais, à trois re-
prises différentes, il vit en songe l'envoyé de Dieu, et chaque
fois le Prophète lui défendait de quitter Médine, et lui an-
nonçait, en même temps, la fin prochaine de sa carrière. Il
ne renonça point à son projet, il partit et mourut dans un
endroit appelé Souaïs (Suez) à trois journées de distance du
Caire, et (par conséquent) avant d'y arriver. (Que Dieu nous
garde d'une mauvaise mort!) Son substitut était le docteur